

児童館について

【ご意見】

五加小学校区に住んでおり、子供は五加小学校、そして五加児童館を利用しています。

人数の関係で利用は基本的には三年生までとされており、児童館でも子供たちに話をされるようで、我が子(小3)は「四年生になれば児童館には来れないんだよ」と行っております。

家の事情もあり、放課後、児童館を利用できることでとても助かっています。

他の学校ではあるところもあるようですが、四年生以降も利用できる施設をぜひ検討して頂きたいです。

五加は児童数も増加傾向にあるようなので、需要をぜひ調査して頂きご検討頂けると幸いです。

長期休業中だけでも利用できるだけで、親も子供も不安が軽減します。

よろしくお願い致します。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答】

児童館で実施している放課後児童クラブは、放課後帰宅しても、保護者が就労等により家庭にいない小学生を対象としており、4年生以上のご利用も可能です。

各児童館(児童センター)の登録児童数及び、一日の利用者数などの状況により、安全確保の必要性から、低学年を優先させていただく場合もございますが、ご利用に際しては、児童館にご相談(申し込み)をいただきますようお願いいたします。できる限りニーズに沿えるよう対応してまいります。

なお、今後も皆様のニーズに沿えるよう、放課後児童クラブの施設環境整備を引き続き進めてまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

担当 こども未来課